

AFIRMO ENRIQUE SILVA CIMMA:

AD No Tendrá Contactos A Ningún Nivel con el PC

■ Presidente de la Alianza Democrática reiteró su crítica a sectores que propician la violencia. Además respondió conceptos emitidos en Mensaje Presidencial.

El Presidente de la Alianza Democrática, Enrique Silva Cimma, aseguró ayer, en conferencia de prensa, que este conglomerado "no tiene contactos a ningún nivel" con colectividades que propician la vía violenta, tal como el proscrito Partido Comunista.

Así lo indicó respondiendo consultas periodísticas en una conferencia de prensa en la que distribuyó un texto con su discurso de respuesta al mensaje presidencial del 11 de Septiembre.

Dicho discurso no pudo ser leído por cadena parcial de emisoras debido a las disposiciones del Estado de Sitio vigente, según dijo.

Recordó que en el documento denominado Bases de Sustentación del Régimen Democrático "se dice expresamente que condenamos la militarización de los partidos y, en consecuencia, todo lo que implique la militarización de las fuerzas políticas será responsabilidad de quienes siguen esa línea de conducta, que no es la nuestra".

Indicó que los comités políticos privados, que funcionaron con partidos de diversas tendencias, incluidos los del Movimiento Democráticos Popular, en la denominada Asamblea de la Civilidad, "ya no siguen funcionando en cuanto a tales".

Luego, ante otra pregunta, Silva Cimma declaró: "No hay ningún tipo de contactos con esos partidos (que propician la violencia), después de los actos que se han producido. Y no puede haberlos mientras sigan esas líneas que no son las nuestras".

Enfatizó que estos contactos no se

Escolta de S.E.:

Leve Mejoría De Sargento Luis Córdova

Una leve mejoría dentro de su extrema gravedad experimentó ayer el sargento de Carabineros Luis Córdova Belmar, según el informe médico entregado en el hospital institucional, donde el funcionario se encuentra internado.

Córdova permanece en la Unidad de Tratamiento Intensivo del recinto asistencial y su estado aún es crítico, debido a las graves lesiones sufridas en la médula espinal y a problemas respiratorios.

Por su parte, el cabo segundo Ricardo Lara Orellana continúa mejor dentro de su gravedad.

También presentaron un avance favorable en su recuperación el cabo primero Miguel del Río Méndez y el detective José Mac-Lean.

realizarán a ningún nivel. Requerido de inmediato si esta medida incluía a las juventudes de los siete partidos que integran la Alianza Democrática —Demócrata Cristiano, Socialdemocracia, Radical, Republicano, Socialista, Liberal y Usopo— el dirigente dijo que esta medida rige para "todos aquellos estamentos en donde se produjeron o se hayan producido, en el pasado alianzas o concertaciones de hecho, que no nosotros no aceptamos".

Al insistirse, sobre la eventualidad de acuerdos juveniles entre partidos de la Alianza y el MDP (que incluye en sus filas al MIR y al PC), señaló: "creo, categóricamente, que no van a continuar".

Precisó el presidente de la Alianza que esta decisión se debe a que "ha quedado materializada una línea de violencia que repugna y repudian los partidos de la Alianza Democrática".

PLANTEAMIENTOS DE SILVA CIMMA

Por otra parte, en su discurso Enrique Silva Cimma planteó que "Chile entero anhela un lenguaje y un accionar de paz, de tranquilidad, de credibilidad y de seguridad, que conduzca a nuestra Patria por una vía que lleve a la reconstrucción de un pueblo que está siendo destruido".

Argumentó que "los chilenos no conocemos ni queremos la lógica de la guerra, porque somos un pueblo pacífico, que si bien en el pasado fue al combate, lo hizo ante el imperativo sagrado de defender su soberanía y su territorio".

Lamentó -según dijo- no haber escuchado palabras de conciliación en el mensaje Presidencial del pasado 11 de Septiembre. Igualmente dijo que los términos con que fue calificada allí la Alianza Democrática no corresponden a la filosofía y motivación del conglomerado opositor que busca -indicó- el retorno pacífico a la democracia, planteamiento éste último que Silva Cimma atribuye a la "mayoría del país".

El presidente de la Alianza analizó luego las causas por las cuales el Gobierno actual -dijo- no encuentra apoyo en el exterior. "El Gobierno -añadió- no puede dejar de reconocer que el interés por la democracia y por los derechos humanos rebasa con mucho los límites territoriales de un Estado y el tradicional principio de no intervención".

Rechazó las tácticas y estrategias violentas elegidas por grupos o partidos para recuperar la democracia y también se muestra en desacuerdo con las medidas gubernamentales para combatir a sectores políticos.

"Repudiamos el terrorismo y la violencia venga de donde viniere. Por